

La tacite coalition

Les populations étant soumises à une instruction ciblée et autres outils de propagandes civiles, publicitaires et religieuses, deviennent dociles et serviles car partiellement privés de discernement et de leur désir ou capacité de penser.

Ainsi éduquée , une cohorte d'ouvriers, d'enseignants et d'ingénieurs (etc...) besogneux bâtissent le château-système. La remise en cause de cet ouvrage qui s'auto-construit est habituellement saisie comme un danger. Le groupe constitué de mille âmes-histoires se montre hostile aux changements trop radicaux, persuadé de protéger le juste.

Enfin tous, plus ou moins soldats armés de leurs ignorances, défendent les bases de ce château prolifique bâti sur les fondations douteuses de leurs croyances à des fins viles et mercantiles ...

C'est sans compter sur les multiples êtres libres, singuliers et curieux qui se rebellent contre une auto-discipline perçue comme un déchirement de liberté fondamentale.

Dans un coeur libre, toute mutation est conçue comme un immense espace de créativité.

Prends soin de ton enfant intérieur et nourris-le de tes meilleures pensées. Joins les actes à ta parole. Porte sur toi-même et sur le monde, un regard sans haine.

En ton cœur profond, que sens-tu en toi qui puisse te rendre si vivant?